

Título: Magallanes ya tiene su historia centenaria y gratuita en digital

Medio: Correo del Orinoco

Sección: Deportes

T. de Medio: Nacional

Fecha: 05-12-2017

Editaron *Magallanes: contra viento y marea. 100 años de historia, 1917-2017*

Magallanes ya tiene su historia centenaria y gratuita en digital

T/ Eduardo Chapellín
F/ Cortesía BB
Caracas

No se puede negar que Carlos Figueroa Ruiz y Javier González han realizado grandes aportes a la pelota venezolana, ya sea profesional o aficionada, un pasatiempo que ya supera la centuria en nuestro país. De ahí que el trabajo no descansa y Banesco bautizó el libro digital *Magallanes: contra viento y marea. 100 años de historia, 1917-2017*.

La publicación es una bitácora rigurosa y muy documentada de la intensa travesía de la popular novena de béisbol Navegantes del Magallanes durante su primer siglo de vida. El bautizo, realizado en Ciudad Banesco, estuvo encabezado por Aknatón Matute, director

ejecutivo de capital humano de Banesco, y los autores del libro: el historiador Javier González y el periodista Carlos Figueroa Ruiz. Se contó con la presencia de Giuseppe Palmisano, exdirectivo de los Navegantes del Magallanes y actual presidente de Trotamundos de Carabobo, así como representantes de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional.

Esta publicación de 306 páginas cuenta todas las primeras veces de la novena turca: cómo fue el tránsito de amateur a equipo profesional, quiénes fueron sus fundadores, defensores, detractores, narradores y refundadores; primeras estrellas, primer juego oficial, primer campeonato, primer estadio, primer importado, primeras rivalidades y primer grandeliga; cómo se construyó la rivalidad eterna y cuándo fue la

primera filmación; cuándo se fue el barco al agua, cuáles han sido los apodos, por qué la simbiosis con la cerveza y muy diversos datos y detalles que forman la historia profunda de la popular divisa.

SORPRESAS

En sus palabras, Matute destacó que esta obra es el resultado de una curiosidad muy rigurosa para contar la historia y la prehistoria del club: "Esta es la historia de una institución venezolana, unos Navegantes, que han sabido comprender cuándo cambiar, cuándo ceder, cuándo renacer ante la adversidad. Unos Navegantes que supieron siempre interpretar cuando a sus velas el viento golpeaba a favor. No hay que ser un fanático del Magallanes para disfrutar esta publicación digital".



Carlos Figueroa Ruiz y Javier González son rigurosos a la hora de investigar

Javier González, uno de los autores de esta publicación, señaló: "Magallanes es una pasión nacional. Nos dedicamos a investigar en la prensa, libros y documentos, logrando reconstruir una historia fascinante de un equipo que está en el imaginario popular desde hace 100 años y que se mantiene intacto a pesar de todos los ava-

tares. Una historia que además encontramos está inmersa en diversas temáticas culturales como la música, literatura, pintura y la escultura".

Palmisano agradeció la aparición de este libro digital, que está a disposición de los interesados para su descarga gratuita en la Biblioteca Digital Banesco, ubicada en Banesco.com.